2021. 1月 尚徳福祉会 坂戸保育園

年が明けて久しぶりに友達と再会した子どもたち。「久しぶり~」「一緒に遊ぼう!」と声を掛け合う姿が多く見られました。また、気温がぐっと下がり一段と寒くなってきました。日中、園庭に出ても風が冷たいと「寒~い」といって体が小さくなることも。けれど、いつの間にか元気になってジャンバーを脱いで遊ぶというときもあります!まだまだ寒い日は続きますが、寒さに負けず元気いっぱい遊んでいきたいと思います。



~ぬりえ楽しいなぁ~

最近、子ども達はぬり絵にはまっています。季 節の物や動物・食べ物などいろいろな種類のぬ り絵を用意しています。ブロックやおままごと で遊んでいるかと思ったら、急に「ぬりえやりた ーい!」「ぬりえしてもいいですか?」という声 が聞こえてくるかと思うと片付けをしてたりし ていなかったり(笑)塗り終わっていないぬりえ を持ってきて続きを始めています。集中する子 は塗り終わるまで座ってずっと塗っています! 出来上がると「見て~出来たよ~」「いろんな色 で塗ったよ!」「お母さんに見せるんだ~」と嬉 しそうに見せてくれます。一色だったのが二色、 三色と使う色が増えいろいろな色を使う姿が見 られるようになり成長を感じました。出来上が ったぬりえをお子さまと一緒にぜひ見てみてく ださい!



~子どもの言い間違い語録~

◎てびり→てれび

◎たかばらこ→たからばこ

(何かが違う?)

◎明日、行ってきたんだぁ~

(これから行くの?行ってきたの?)

◎ (コロナの話をしていて…)

掃除機で吸ってやっつける!

(やっつけられるといいね!!)

などありました!!



~お正月遊びしたよ~



凧あげとコマづくりをしました。凧あげは、まず作るところからやりました。ビニール袋に模様付け。丸を描いたり顔を描いたり好きなものを描いていました。出来上がると、「早くやりたい!!」という声が上がっていました!そして、その日の園庭遊びで早速凧あげをしました。子どもたちは思い切り園庭を走り回り、「おぉー出来た出来た!」と凧があがったことを喜んでいた子どもたちでした。

後日、今度はコマを作りました。紙皿を使った紙皿コマ!これにもまずは模様付け。ペンとフェルトシールを使いました。みんなそれぞれ模様を描いてペットボトルの蓋を付け完成!初めは、回すことが難しく苦戦していた子ども達。コツをつかみ始めると回せるようになっていきました。手首のスナップを利かせるのが難しかったようです。次の日も「コマやる〜」と言って楽しんでいました。

